

JIS.CO.ID

Study Tiru Tim Humas Lapas Pasir Putih Nusakambangan dengan Tim Humas Rupbasan Kelas I Bandung

ANJAR WAHYU KUSUMA - PASIRPUTIH.JIS.CO.ID

Nov 9, 2022 - 12:09



Tim Humas Lapas Pasir Putih lakukan kunjungan study tiru dengan Humas Rupbasan Kelas I Bandung

Bandung - Tim Humas Lembaga Pemasyarakatan Kelas II A Pasir Putih

Nusakambangan berkunjung ke Kanwil Kemenkumham Jawa Barat, dalam kunjungannya, Tim Humas Lapas Pasir Putih melaksanakan Study Tiru dengan Tim Humas Rumah Penyimpanan Benda Sitaan Negara (Rupbasan) Kelas I Bandung. Tergabung dalam tim humas dan didampingi langsung oleh Ketua Tim Humas Lapas Pasir Putih Nusakambangan, Anjar Wahyu Kusuma. Kegiatan ini berisi penguatan tugas dan fungsi kehumasan di Masyarakat. Selasa(08/11/2022).

"Seiring perkembangan era digital, humas pemerintah dituntut mampu menjadi mediator antara pemerintah dan masyarakat. Perlunya sinergi humas suatu instansi pemerintah dalam membangun komunikasi dengan masyarakat. Kegiatan sinergi kehumasan seperti ini akan kami lanjutkan dengan UPT di Masyarakat dan antar instansi lain dengan tujuan meningkatkan fungsi dan kualitas Humas Lapas Pasir Putih" Ungkap Anjar

Humas harus memiliki 5 poin penting dalam pelaksanaan tugas, seperti yang dijelaskan oleh direktur Jenderal Masyarakat yaitu "Pelaksanaan tugas pokok dan fungsi, perkembangan lingkungan strategis, pelaksanaan strategi, public relation dan implementasi yang harus diterapkan dalam pelaksanaan tugas. Kehumasan sangat penting karena kemajuan kualitas Kemasan Berita untuk masyarakat menjadi hal yang dilihat oleh masyarakat.

Kegiatan Harian yang telah dilaksanakan segera dilaporkan ke pimpinan dengan dikemas menjadi suatu berita pada masing-masing akun media sosial, ucap Humas Rupbasan kelas I Bandung.

Sinergitas kehumasan Lapas Pasir Putih dan Rupbasan Kelas I Bandung merupakan wujud dalam memaksimalkan Bidang Kehumasan supaya menjadi lebih baik dan juga sebagai wujud silaturahmi antar Pegawai masyarakat.

Kedatangan tim Humas Lapas Pasir Putih Nusakambangan ke Kantor Rupbasan Kelas I Bandung ini dalam rangka melaksanakan kegiatan studi tiru mengenai Kehumasan serta Pelayanan Publik.

Kegiatan tersebut dilanjutkan dengan Kunjungan Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Barat. Dalam kunjungannya beliau memberikan beberapa pesan, salah satu diantaranya yaitu dimanapun kita bekerja harus selalu senantiasa menjaga integritas dan kekompakan. Karena team work yang solid akan sangat menentukan kesuksesan. /Anjar/gus aj